



四 気 折 々

川越町立川越中学校
学校だより 第26号
平成29年12月12日

四気＝川越中校訓「やる気 ほん気 こん気 げん気」

よりよい明日を迎えるために

明日13日(水)からの3日間、三者懇談会を開催させていただきます。懇談が15分という限られた時間にもかかわらず、保護者の皆様には、お忙しい中、ご来校いただきますこと感謝申し上げます。

さて、三者懇談会において、学級担任は、お子様が2学期に取り組まれた学習の成果や課題、そして、学校生活の様子を凝縮して、お子様及び保護者の二者にお伝えいたします。保護者の皆様には、懇談会の内容を踏まえ、お子様の成長とともに喜び、この2学期、さらには1年間をしっかりと振り返り、新たな年を確かな気持ちで迎えられよう、ご家庭で対話いただけると幸いです。

なお、第3学年の保護者の皆様には、お子様の大切な進路についての手続きを、懇談会後に行っていただきますこと了知ください。



報告会と激励会

先週末8日(金)放課後に、駅伝部の監督2名、男子9名、女子3名が、川越町役場を訪れ、城田町長様及び稲垣教育長様に第33回三重県中学校駅伝競走大会の成績(男子1位、女子3位)と、第25回全国中学校駅伝競走大会への男子出場の報告を行いました。城田町長様からは、県大会での優秀な成績と頑張りに対して称賛をいただきました。また、全国大会出場選手男子9名に意気込みが求められ、一人一人が凛々しい態度でそれぞれの想いを語りました。9名の想いを受け止めていただいた城田町長様には、その場で激励くださり、大会当日現地にて応援いただきます。





**延期されていた
三泗地区中体連新人大会**
サッカーCブロック優勝
決勝戦12月10日(日)
V S . 菰野 1-0で勝利





大羽奈緒美、母になる
3年英語科前担当：産休中
12月4日(月)午後7時
女兒出産